
Русская правда 
Колонка редактора 
Дорогие  студенты! 

 Перед вами первый и единственный выпуск 

нашей газеты, составленный из ваших 

статей и заметок. Я хочу поблагодарить вас 

за интересные сюжеты, которые вы выбрали 

для нашей газеты, и за интересную 

плодотворную работу в течение всего 

семестра! Желаю вам успехов в изучении 

русского языка и пусть все вами задуманное 

сбудется! Пусть каждый день приносит 

новое-хорошее! 

 Ваша Ольга Львовна 

Темы номера 

Внимание, вам придѐт квитанция на 120 000! 

Посылает ее Калоусек.  

Прага – Через несколько дней ряд людей найдѐт в 

своем почтовом ящике квитанцию. Она будет 

выписана на 121 000 крон. Это будет не настоящая 

квитанция, никто ничего не будет платить – и 

вообще не может.  

Это только своеобразная кампания партии TOP 09, 

которая хочет напомнить чешским избирателям 

общественный долг.  

Мы хотим предотвратить инфаркты.  

« Этот долг не кого-то другого, всем придѐтся его заплатить», объясняет Мирослав 

Калоусек. 

Почему 121 тысяча крон? По TOP 09, это доля каждого в общественном долге. 

« Эта сумма постоянно нарастает, уже сейчас она выше. Но нам пришлось эти 

квитанции отпечатать с опережением», -  уточнил для нас Калоусек. 

Партия TOP 09 нам представит квитанцию в эту пятницу на пресс-конференции.  

«Я представил, сколько будет инфарктов! Поэтому будет лучше, когда о квитанции 

предупредим заранее, до того, как люди ее найдут в своѐм ящике»,  - говорит Калоусек. 

TOP 09 поставила свою кампанию именно на том, что будет обращать внимание на 

нарастающий общественный долг,. И еѐ программа предлагает твѐрдое урезывание 

общественных расходов – включая ограничение социальных пособий.  

 



Чешский павильон на ярмарке EXPO 2010 в Шанхае 

пользуется чрезвычайным успехом. Его посетило уже 35 

тысяч людей  
 

 
 

Чешский павильон на 

Всемирной  ярмарке 

EXPO 2010 в Шанхае 

пережил в течение 

первого дня большой 

натиск посетителей. Его 

посетило 

приблизительно 35 

тысяч людей. 

Работников павильона 

удивила длинная 

очередь перед 

сегодняшним 

запланированным 

открытием входа. Из за 

этого посетителям 

позволили зайти 

раньше. 

«Это переросло все 

наши ожидания», -  

сказал из Шанхая 

генеральный комиссар 

Чехии Павел Антонин 

Стеглик. Ещѐ он сказал, 

что до обеда в павильон 

вошли больше чем 18 

тысяч посетителей, и 

это превысило 

предполагаемую 

вместимость объекта.  

Чешский павильон 

являлся первым 

открывшимся 

павилоьном на ярмарке. 

«Сразу, когда 

образовалась очередь, 

мы открылись, не нужно 

было ждать», - сказал 

Стеглик. «В течение 

первого часа через 

павильон прошло 

больше чем 7 тысяч 

людей, и поэтому мы 

вынуждены были 

уменьшить число 

посетителей, чтобы 

павильон пережил такой 

натиск. Мы этому очень 

радуемся!» - добавил 

Стаглик. 

Похожим интересом 

пользовался павильон 

уже в течение 

«пробного» дня, когда 

павильон посетило 

почти 35 тысяч людей. 

При этом 

предполагаемая верхняя 

граница посещаемости 

является 

приблизительно 30 

тысяч посетителей в 

день. 

Толпы посетителей 

привела в чешской 

павильон процессия 

уличного театра, члены 

которого ждали первых 

посетителей  перед 

воротами выставочного 

ареала. Уже издалека 

можно было увидеть 

чешские флаги, 

жонглѐров и акробатов 

и услышать музыку. По 

мнению Стеглика, всех 

посетителей без 

исключения привлекают 

рельефы Карлова моста 

в Праге. 

Несколько дней назад 

газета «Hongkong Daily»  

отнесла Чешский 

павильон к пяти 

лучшим. И благодаря 

этому он пользуется 

таким успехом. Наряду 

с этим во Всемирной 

ярмарке принимает 

участие 189 стран.  

Всемирная ярмарка 

EXPO 2010 

продолжается полгода, 

и по оценкам еѐ должно 

посетить почти 70 

миллионов людей.  



Политика 
 

Сегодня в политике В Чехии 
 В Чехии все время происходят 

предвыборные кампании всех 

политических партий. Для нормального 

человека уже стало очень утомительно 

следить за всеми новыми сведениями, 

когда и где будут происходить 

предвыборные митинги.  

 В потоке сведений также 

потерялась дата проведения выборов. 

Но наша газета не оставит наших 

читателей в беде и вовремя объявит 

дату выборов. Предлагаем несколько 

советов для читателей, которые до сих 

пор не решили, за какую партию 

проголосовать. Можете посещать 

всякие митинги партий, тщательно 

читать выборные программы отдельных 

партий, пользоваться возможностью и 

есть колбасу по дотированным ценам. 

Но все равно, которую партию выберем, 

главное, что мы все донесем 

избирательные бюллетени к урнам и 

проголосуем, потому что это наше 

неотъемлемое право. Право выразить 

наше мнение.  

 

Сегодня в политике в России  
 Стало ясно, что приблизился 

мертвый сезон. Президент РФ Дмитрий 

Медведев навестил Чешскую 

Республику. Он приехал в Прагу в 

трехдневное турне, в ходе которого он 

посетит почти все пражские 

исторические памятники, но главное, 

что он прочитает свой доклад, в 

котором расскажет о сотрудничестве в 

экономических, гуманитарных и 

образовательных сферах и также в 

сфере туризма. Сотрудничество между 

обеими странами выгодно не только для 

Российской Федерации, но и для 

Чешской Республики.  

 Дмитрий Медведев встретит 

почти всех значительных чешских 

политиков, пообедает с Вацлавом 

Клаусом и его женой Ливией на замке в 

Ланах. И в конце своего турне он 

посетит Карлови-Вари и поздоровается 

со своими знакомыми, живущими на 

этом известном во всем мире курорте.  

 

 

В Калуге открыто совместное предприятие компании «Volkswagen» и «Škoda-

Auto» 

Глава Министерства иностранных дел Чешской Республики Ян Когоут во вторник 20 

декабря 2009г. торжественно открыл совместное предприятие компании 

«Volkswagen»и «Škoda-Auto» в российском городе Калуга. В торжественной  

церемонии приняли участие премьер-министр Российской Федерации Владимир Путин, 

посол Российской Федерации в Берлине Владимир Котенев и, конечно, представители 

компаний «Volkswagen» и «Škoda-Auto». Глава МИД, таким образом, выразил свою 

поддержку чешской промышленности и расширению чешских товаров за пределами 

страны. 

 Чешский автозавод «Škoda-Auto» благодаря новому рынку очень сильно 

закрепил свои позиции на российском рынке. Ян Когоут также отметил, что один из 

современных заводов в России открывается даже во время глобального экономического 

кризиса. Эта инвестиция лишь подтверждает, что и во время экономического кризиса 

европейские компании могут вкладывать деньги в новые заводы. Чтобы добиться 

успеха, необходимо быть составной частью крупного капитала и вкладывать деньги для  

развития и расследования в данной отрасли. 

 Доля марки «Škoda» на российском рынке в настоящий момент 2,5%, и новый 

завод в Калуге в 2010году способен выпустить 150 тысяч автомашин, и обеспечить 

работой 3000 людей. 

 



Проблемы общества 

 
МЕДПУНКТ 

Как разные национальности реагируют, 

если они чувствуют, что начинается грипп? 

Англичанин – если чувствует , что начинается грипп, 

берет бутылку виски, идѐт в клуб, 

проводит там целый день. 

Француз – если чувствует, что начинается грипп, 

берет бутылку коньяка, идѐт к своей любовнице  

и проводит у неѐ целый день. 

Чехословак – если чувствует , что начинается грипп,  

берет баночку с мочой и идѐт в медпункт  

и пробудет здесь целый день. 

Это был популярный анекдот, который люди расказывали у нас 20-30 лет тому назад. 

Что требуется больным в наше время, если они находятся  в плохом физическом 

состоянии? 

Очереди – такие же, как во время коммунизма. 

Медицинский осмотр – так же неприятен, как в прошлом. 

Методы лечения - можно сказать, лучше, чем раньше. 

Но важная разница существует! 

Если  у тебя в кармане нет какой-нибудь мелочи,то визита врача не ожидай, не желай! 

Йиржка Фельетона Сатирицкая ® 

 

 

 



Кто должен быть 

крайним? 
В марте сомалийские пираты 

напали на русский танкер и захватили 

его.  Некоторое время назад русский 

флот нашел этих бандитов, однако 

отвезти их в Москву и судить их не 

смог. По международному праву 

русские должны были отпустить их. 

Прошло время и выяснилось, что 

русский флот правда отпустил пиратов, 

но сделал это чрезвычайно хитро.  

Русские всех погрузили на катер без 

навигатора, мол, пусть наши великие 

могучие бандиты доплывут до берега 

сами. Русские не хотели вести 

переговоров, хотя, по всей вероятности, 

ни один из бандитов не отказался бы 

разбираться.  

Да, в мире существует право, 

защищающее и таких «озорников». 

Однако русские нашли самый лучший 

выход из положения. Не могли их 

судить по законам, пусть божий суд 

разберется  с ними. Сомалийские 

пираты могли только гадать по пальцам, 

доплывут они или нет. Видимо, гадание 

на пальцах не заменяет навигационных 

приборов и карт,поскольку до берега 

они не доплыли. 

А что теперь делать? На русских 

будут показывать пальцем, мол вот они, 

хищные негодяи, которые не 

обеспечили возврат на родину бедным 

сомалийским пиратам, чтобы они могли 

продолжать свои до сих пор безопасные 

и рентабельные дела.  

И тут появляется вопрос. 

Должны ли мы соблюдать правила 

игры, если соперник жульничает? 

 

 

Злокачественные взятки 
 

Взятки. 

Это 

проблема, 

существующая в целом мире. В 

некоторых странах в меньшей, в других 

странах  - в большей степени. Что такое 

взятка? Взятка – принимаемые 

должностным лицом материальные 

ценности (предметы, деньги) или какая-

либо имущественная выгода или услуги 

за действие или наоборот бездействие. 

Люди и политики стараются с этой 

проблемой бороться, но в основном не 

получается. Прежде всего в 

предвыборной кампании коррупция - 

тема номер один. К сожалению, я 

должна сказать, что никакие изменения 

все еще не произошли. Обязательно 

задуматься должны главным образом 

россияне. Ведь в результате нашего 

опроса больше половины россиян 

считают, что взятки дают все, кто 

сталкивается с должностным лицом! 30 

% опрошенных думают, что взятки 

дают простые люди, у которых нет 

других способов добиться решения 

своих проблем. Лишь  10 % россиян 

считают, что взятки дают в основном 

жулики и преступники. 

Не очень ободрительные цифры. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



В стране и в мире 
Коррида в Крыму 

 
7 мая 2010 г., Алушта 

Ludmila Hermanová 

 

Отпуск бывших глав двух ведущих 

всемирных держав превратился в 

русско-американскую корриду. 

Владимир Путин, как настоящий 

тореадор, показал, кто главный 

бессильному бычку Джорджу Бушу 

младшему. 
 

Международный инцидент произошѐл в 

известном крымском курорте Алушта три дня 

назад и его инциатором был, по всей 

вероятности, бывший президент США Джордж 

Буш-младший, сообщает информагентство 

«РИЯ Новости». 

«Для обоих бывших президентов был 

забронирован один и тот же VIP-номер», 

– говорит гендиректор Юткин. 

По словам очевидцев, конфликт начался уже 

при первой встрече Путина с Бушем при их 

прибытии в гостиницу, где Буш инициировал 

словесную перепалку. «Из-за ошибки нашего 

персонала был забронирован один и тот же VIP-

номер для обоих бывших президентов», – 

подтвердил гендиректор гостиницы «Спартак», 

Александр Юткин. «Но Владимир 

Владимирович отнѐсся к Бушу как джентельман 

и выбрал другой номер», – отметил Юткин. 

Оба участника отпуска снова встретились у 

гостиничного бассейна, где ситуация резко 

накалилась. «Тот пожилой американец, что-то 

шепнул Путину, когда шѐл мимо», – рассказал 

Василий Ханов, техник по обслуживанию 

бассейна «Наверно, это было про его мать,  – 

продолжил Ханов. – Он очень сильно 

расстроился». 

Последовало неотвратимое – драка у 

бассейна.  

По словам Ханова, Путин схватил своѐ красное 

полотенце и, как тореадор с плащем-капоте, 

ударил Буша ниже спины. Тот с удивлением 

запищал и сразу захотел отомстить за это 

преступление. Но Путин не зря занимался 

боевым спортом. Кучка присутствующих 

зрителей при этом споре могла полюбоваться 

мастерством рукопашнего боя и скоро стала 

скандировать «ВО-ЛО-ДЯ! ВО-ЛО-ДЯ!». 

«А ты ещѐ пожалеешь..», – зашепелявил 

униженный Джордж Буш младший. 

Драка закончилась только когда Путин лишил 

Буша двух передних зубов. «Ю фил фикфет 

фис!» (You will regret this., т.е. Ты ещѐ 

пожалеешь этого! - Прим.ред.),  – закричал Буш 

и бросился к своему номеру, как рассказал 

Ханов. 

На пресс-конференции, состоявшейся на другой 

день после инцидента, Путин заявил, что 

извиняться перед Бушем не собирается. «Он тот, 

кто должен извиниться, не я», – прервал Путин 

вопросы журналистов. 

Путин на пресс-конференции после 

инцидента. 



 

 

Обсужден вопрос повышения уровня Чебоксарского водохранилища 

 

В Нижнем Новгороде прошло первое заседание рабочей 

группы по подготовке обращения Законодательного собрания 

к Дмитрию Медведеву и Владимиру Путину о недопустимости 

повышения уровня Чебоксарского водохранилища. 

Было отмечено, что любое повышение уровня воды в 

водохранилище приведет к уменьшению скорости течения 

воды, а значит, и к ухудшению ее качества. Участники 

совещания опасаются, что загрязнение воды может достигнуть уровня, когда ее 

невозможно будет очистить для подачи в водопроводную сеть Нижнего Новгорода 

Ока и Волга могут буквально превратиться в большое озеро, что заметно 

замедлит их течение, приведет к затоплению важных береговых территорий, — сказал 

Шильнов. 

Кроме этого, произойдет затопление или подтопление значительных 

территорий. Пострадают памятники истории и культуры  

в заречной части города. Ученые считают, что может измениться экосистема бассейна 

реки Волга. 

 



Моряк спас на коралловом острове группу голодающих людей 

 

На коралловом острове Кантон Исланд 

(Kanton Island) между островами Гавай и Фиджи 

пытались выжить 14 взрослых и десять детей.  

46-летний моряк Алекс Бонд из 

Корнвеллу (Alex Bond z Cornwallu) бросил якорь 

своей примерно десятиметровой яхты около 

острова, чтобы отдохнуть. Скоро он узнал о том, 

что на острове не один. Группа 24 людей 

застряла на острове без средств на несколько месяцев. Причина того была такая, что 

корабль, который должен был их снабжать, не приехал. Семьи выживали благодаря 

местному питанию, они ели кокосы и рыбу, и кроме тогo страдали от недостатка 

пресной воды. 

Остров Кантон - это потерянное место в море,но во время Второй мировой 

войны его использовали союзники. 

 

 

В Италии открыт свой "фронт" по борьбе с хиджабами 

 

В Италии на 500 евро оштрафовали мусульманку за ношение традиционного платка. 

Это первый подобный случай в стране. 

26-летняя туниска шла в мечеть в городе Новара. На ней был никаб - накидка с 

прорезью для глаз. Полиция оштрафовала женщину, ссылаясь на январское 

постановление мэра, запрещающее людям появляться в общественных местах в одежде, 

которая не позволяет их толком разглядеть.  

Итальянские депутаты пока не занялись паранджой, а вот нижняя палата 

бельгийского парламента уже запретила ее ношение в общественных местах. В 

противном случае - штраф размером 15-25 евро или до семи дней тюрьмы. В случае 

если закон будет окончательно принят, Бельгия станет первой страной в Европе, 

официально запретившей ношение элементов мусульманской одежды.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Удачливый парень с фермы 

Шеф социального сайта  после нескольких лет колебаний начал искать доходы 

от рекламы  

 

Эвану Виллиамсу, шефу социального и 

микроблогового сервиса Твиттер, не стоит 

напрягаться из-за маркетинга. Много звѐзд 

занимается его маркетингом, потомy что 

они пользователи Твитepа.  

В этом году, точнее в марте, микроблог на 

Твитepе завѐл пресс-секретарь Обамы 

Роберт Гиббс. Кстати, уже его шеф, 

президент Барак Обама, нашѐл выгоды 

этого сервиса два года назад, когда 

посредством Твиттepа делал избирательную 

кампанию. СМИ назвали будущего 

президента "твиттероголик". 

Среди пользователей есть политики, 

актѐры, певцы, журналисты, передовые 

американские телеведущие и другие 

известные личности. Аналитики говарят: 

"Кто есть на сайте, тот что-нибудь значит". 

К концу апреля пользователем Твиттера 

стал венесуэльский президент Уго Чавез.  

Твиттер работает на принципе, что 

сообщения, которые вы предлагаете своим 

знакомым, могут имeть только 140 знаков. 

Пользоваться этим сервисом вы можете не 

только посредством компьютера, но и 

посредством мобильного телефона.  

 

Как зарабатывать? 

Идея "только 140 знаков и достаточно" 

имела на рынке большой успех. Количество 

пользователей по показательному закону 

росло, и в нынешнем году достигло  число 

106 миллионов. И прибывало инвесторов, у 

которых был нюх на многообещающие 

проекты. 

С начала 2008 года журналисты 

спрашивали Вилльямcа, как долго будет 

работать сервис, так как он ничего не 

зарабатывает. Вилльямс сказал только, что 

у них хорошая выручка. Во время 

финансового кризиса, это было в сентябре 

прошлого года, пять фондов вложило сюда 

по сто миллионов долларов ,и они так 

обеспечили себя большой долей в  

Твиттере. Эван Вилльямс колебался, 

повесить ли на сайт  сервиса рекламу. В 

половине апреля этого года он решил, что 

повесит рекламу. До этого времени здесь 

вешали рекламу король кофе «Starbucks» и 

авиационная компания «Virgin America», но 

только как пользователи. Много скептиков 

сомневается, будут ли типичные 

пользователи Твиттера в нѐм искать 

инструмент для покупки, потомy что они не 

привыкли к такому способу. И ещѐ будет 

интересно,  повалят ли платящие  заказчики 

рекламы. Время покажет.  

 

 



Интервью номера 

Студентка Яна Белая: «Русский язык – моя жизнь!» 

 

Сегодня наш редактор Иван Порин 

сделал интервью со студенткой 

второго курса философского 

факультета Университета имени 

Масарика в городе Брно. 

И.П.: Яна, как долго Вы занимаетесь 

русским языком? И почему Вы 

начали учить русский язык? 

Я.Б.: Я занимаюсь русским языком с 

2004 года, значит,  это 6 лет. В средней 

школе нам надо было изучать второй 

иностранный язык – немецкий, русский 

или французский. К счастью, в ту пору 

была очень популярна поп-группа 

«Тату». Я их обожала, и мне начал 

очень нравиться русский язык – он 

такой жѐсткий, благозвучный, но с 

другой стороны, близкий, славянский. 

Поэтому я выбрала его. Во время 

летних каникул я выучила азбуку, и 

потом мы занимались русским языком 

четыре года. 

И.П.: Какой Вы были студенткой? 

Я.Б.: Сначала я занималась каждый 

день, у меня были сплошные пятѐрки. Я 

любила занятия, диктанты, домашние 

задания. После какого-то времени я 

немного устала и занималась меньше. 

Больше всего я любила русские и 

чешские омонимы, напр. красный, 

ужасный, запах. Я люблю их до 

настоящего времени. 

И.П.: Почему Вы выбрали русский 

язык как свою специальность? 

Я.Б.: Откровенно говоря, я вообще не 

знала, какую специальность выбрать. 

Один раз на занятиях учительница 

спросила, что значит слово «век» на 

чешском языке. Самая большая зубрила 

нашего класса сказала: «Это значит 

возраст». Я задумалась и сказала: 

«století». Это был решающий момент, и 

с тех пор я поняла, что русский язык – 

это хорошая возможность для моего 

будущего.  

И.П.: После экзамена на аттестат 

зрелости Вы поступили в вуз. Какие 

были первые моменты? 

Я.Б.: Очень трудные. Сегодня я не 

понимаю, как я могла успешно 

закончить первый семестр. Я не 

занималась регулярно, и человек 

должен был привыкать к новому образу 

жизни. Но больше всего меня огорчало, 

что мы мало говорили по-русски, мало 

занимались прямо русским языком и 

реалиями – честно говоря, мне это 

огорчает до сих пор. 

И.П.: И какое Ваше отношение к 

литературе? 



Я.Б.: Я люблю читать, но больше меня 

интересует язык и его использование. К 

сожалению, некоторые наши 

преподаватели думают, что литература 

самая важная вещь в мире, и хотят, 

чтобы мы читали очень много книг. В 

конце концов, студенты разочарованы и 

не читают вообще. 

И.П. Какие Ваши преподаватели? 

Я.Б.: Я думаю, что все преподаватели - 

крупные специалисты. Они любят свою 

профессию, знают много вещей и очень 

хорошо говорят по-русски. Проблема в 

том, что некоторые преподаватели 

очень строгие или думают, что их 

предмет самый важный. Потом они 

удивлены, что мы не знаем столько, как 

они. 

И.П.: И какие Ваши планы на 

будущее? 

Я.Б.: Я бы хотела путешествовать по 

России, говорить с русскими и читать 

больше русских книг. Может быть, я 

поеду на стажировку в Москву. Через 

несколько лет я хочу преподавть в 

средней школе, а иногда переводить. 

И.П.: Ни пуха ни пера! 

Я.Б.: К чѐрту! 

 

 



В нашей новой рубрике «РЕТРО-СТИЛЬ» мы познакомим Вас с жизнью 

наших предков посредством старых газет. Сегодня мы подготовили для 

Вас подборку самого интересного за 20-30 гг. прошлого века.  

 

Сельдерей - великолепный афродизиак  

Есть у вас интересный сосед? Не 

знаете как подчинить его своему 

влиянию? Попробуйте сельдрей!! Уже 

наши прабабушки знали, что сельдрей - 

великолепный афродизиак.   

 Мытый и очищенный сельдерей 

кладѐм в кипяток и отварим его до 

мягкости. Между тем нанесѐм макияж, 

поправим свою перманентную 

химическую завивку и наденем игривое 

пурпурное платье. Как только наш 

афродизиак остынет, выбегаем с ним во 

двор. Там мы шалим и, перебрасывая 

сельдерей из одной ручки в другую, 

громко вздыхаем и восклицаем: «Ах, я 

бедная, я одна,... некому... некому меня 

утешить...». Сосед ноздрями уловит 

запах сельдерея и не устоит. 

 Если он, всѐ-таки, выдержит 

ваши искушения, не беда! Варѐный 

афродизиак нарежем ломтиками, 

запанируем, обжарим и как шницель 

съедим вместе с картофельным 

салатом. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

Средство от худобы - Как набрать весь? 

Проверенное временем средство, укрепляющее нервы, т. наз. «Каомалтин». 
Повышение в короткий срок телесного веса, цветущая внешность, хорошая 
полнота. Средство одновременно питает кровь и укрепляет нервы. Рекомендуется 
врачами. 

  2323-Х 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

«АЛЬПА» - ПРИНИМАЕТСЯ И ЛЕЧИТ ВНУТРИ И СНАРУЖИ ! 

Читайте в следующем номере:  Полезные советы домохозяйкам 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Здесь могла бы быть ВАША реклама!!! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 Культура 
 Театр 

Легенда о великом инквизиторе 
 

В понедельник 10-того мая в театре «У 

стола» состоялось драматическое 

представление «Легенда о великом 

инквизиторе», которое является 

сценической адаптацией трѐх глав из 

известного романа Фѐдора 

Михайловича Достоевского «Братья 

Карамазовы». 

 

Этот спекталь для двух актерах был 

эмоциональным переживанием, в 

котором было задано несколько 

вопросов, которые касались 

существования людей, веры в бога и  

роли церкви. В этом спектакле можно 

видеть диалог между верой и 

сомнениями – это типичный сюжет пьес 

по мотивам Достоевского. Часто речь 

идет не о диалоге  двух реальных лиц, а 

о диалоге, который каждый человек 

переживает иногда в себе сам. 

Драма открывает вопросы смысла 

сотворения и происхождения зла, 

вопросы человеческой свободы, 

ответственности, веры и любви. Притча 

Ивана о Великом инквизиторе 

изображает захватывающим способом 

ключевые проблемы человека и его 

истории.  

 

Главную роль играл Виктор Скала, 

который в роли Ивана представил 

отличное исполнение. Особенно 

сильным являлся его монолог, когда он 

обращается к Богу. Далее выступает 

Йиржи Валушек, который исполнил 

роль брата Ивана, Алеши. 

 

В любом случае речь идет о прекрасном 

спектакле с замечательными актерским 

исполнением, качественным 

техническим и звуковым оформлением 

спектакля.  

 

 Кино 

«Дорога» 

Это постапокалиптический 

художественный фильм Джона 

Хиллкоута, экранизация одноимѐнного 

романа Кормака Маккарти, вышедшего 

в 2006 году. Главные роли в фильме 

исполняют Вигго Мортенсен и Коди 

Смит-Макфи, которые играют, 

соответственно, отца и сына в 

обстановке постапокалиптического 

мира.    Постапокалиптическая тематика 

в последнее время очень популярна. 

Только в конце 2009 вышло несколько 

фильмов подобного рода. Но все они 

выглядят слишком надуманно. В 

отдельный ряд можно поставить лишь 

«Дорогу» Хиллкоута, которая вся до 

финальных титров проникнута 

реальным трагизмом. Это очень 

грустный и пессимистический фильм. 

Великолепна игра Мортенсена, он 

удивительным образом вжился в образ. 

Внутренний стержень героя, который не 

дает сломаться, когда все потеряно и 

нет надежды, - удалось очень хорошо 

показать. 

На Землю обрушились чудовищные 

катаклизмы, цивилизация уничтожена, 

как и практически вся жизнь на планете. 

Оставшееся человечество разделилось 

на каннибалов и их добычу. По дороге, 

покрытой пеплом, идут отец с сыном. 

Они хотят добраться до теплых мест, 

чтобы выжить.  

Это  фильм о потеряной безвовратно 

красоте, которую человек постоянно 

уничтожает, даже не задумываясь, что 

она невечна. И эту красоту Хиллкоут 

облекает в напряженный драматизм, 

который не оставит равнодушным ни 

одного зрителя. 
  
The Road, 2009. Режиссер: Джон 

Хиплкоут. В ролях: Вигго Мортенсен, 

Коди Смит-Макфи, Роберт Дювалл, 

Шарлиз Терон 
 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BF%D0%BE%D0%BA%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%BF%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D1%83%D0%B4%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%84%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%BC
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%B8%D0%BB%D0%BB%D0%BA%D0%BE%D1%83%D1%82,_%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%BD
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%B8%D0%BB%D0%BB%D0%BA%D0%BE%D1%83%D1%82,_%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%BD
http://en.wikipedia.org/wiki/The_Road
http://en.wikipedia.org/wiki/The_Road
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D1%80%D0%BC%D0%B0%D0%BA_%D0%9C%D0%B0%D0%BA%D0%BA%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8
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http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D0%B3%D0%B3%D0%BE_%D0%9C%D0%BE%D1%80%D1%82%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%B5%D0%BD
http://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9A%D0%BE%D0%B4%D0%B8_%D0%A1%D0%BC%D0%B8%D1%82-%D0%9C%D0%B0%D0%BA%D1%84%D0%B8&action=edit&redlink=1
http://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9A%D0%BE%D0%B4%D0%B8_%D0%A1%D0%BC%D0%B8%D1%82-%D0%9C%D0%B0%D0%BA%D1%84%D0%B8&action=edit&redlink=1


 

Куда на экскурсию? 

Замок Летовице 

История замка: Первое упоминание о замке датируется уже  1250 – 1274 годами, но 

первое письменное упоминание зафиксировано только в 1360 году. В начале 15 века, а 

именно в 1424 году, замок был разрушен гуситами. Во второй половине 15-го века 

замок восстановили. Об этой позднеготической перестройке свидетельствует несколько 

подвальных помещений и наружные стены.  

Во второй половине 16-ого века были внесены поправки интерьера. В 1643 году 

шведы захватили замок. В конце 17-ого века было ядро резиденции перестроено в 

стиле раннего барокко. В 1724 замок и городок выгорели. После пожара переработки 

продолжались. В 1820 году замок получил нынейший вид – были пристроены 

конюшни, летний и зимний ипподром, аркады на террасе, далее была перестроена 

средневековая башня. Значит, что замок был построен в стиле ампир.  

В 1881 – 1885 был переработан замковый склон в большоуй парк в английском 

стиле. Это один из самых ценных замковых парков в стране.  

Владельцы замка 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Кроме осмотра замка вы можете заходить в ресторан замка , где предлагают 

большой выбор блюд и напитков. 

 На территории замка происходит также много культурных  мероприятий – 

концертов классической и современной музыки, выставок, танцевальных вечеров,...  

Имя длительность Сколько лет 

Páni z Letovic От r. 1446 vytrvání asi 243 лет 

Páni z Lomnice От  r. 1446-до r. 150 59 лет 

Páni z Boskovice от r. 1446 – до r. 1544 98 лет 

Páni z Hardeka oт r. 1544 – до r. 1613 69 лет 

Páni z Thurnu oт r. 1613 – 1654 41 лет 

Páni z Vrbna  oт r. 1654 -1664 10 лет 

Páni z Náchoda oт r. 1664 – до r. 1666 2 года 

Páni z Pohronce от r. 1666 – до 1711 45 лет 

Páni z Roggendorfu oт r. 1711 – 1724 13 лет 

Páni z Blümegen 1724 – 1820 96 лет 

Páni z Kálnoky oт r. 1820 – 2004 183 лет 

Pan B. Vavříček oт r. 2004 - 



приложение 

 

 

В этой части предлагаем нашим любимым читателям  информацию из 

светской жизни. 

Сандра Булок ушла из кино 

Пережившая совсем недавно семейную драму актриса 

решила повременить с работой и взяла бессрочный 

отпуск. 

На этот шаг Сандру подтолкнуло расставание с мужем. 

Напомним, сразу же после церемонии вручения 

«Оскара» в марте этого года Буллок узнала о том, что ее 

супруг Джесси Джеймс неоднократно ей изменял. 

Актриса не смогла простить обиду мужу и ушла из их 

совместного дома. В январе 2010 году пара усыновила мальчика Луиса Бардо и Сандра, 

подав заявление на развод, начала ходатайство по его самостоятельному воспитанию.В 

начале мая актриса заявила журналистам, что прерывает свою карьеру. Буллок сказала, 

что ей сейчас необходимо привести мысли в порядок, отойти от семейных разборок и 

сосредоточиться на воспитании малыша. 

— У Сандры тяжелые времена, но это вовсе не означает, что мы больше не увидим ее 

на экранах. Она сейчас не готова к работе над широкоформатными картинами просто 

потому, что решает бытовые проблемы. В том числе и с поиском нового жилья и 

переездом. 

Стало известно что, Виктория и Дэвид 

разводятся! 
Роскошная экс-солистка группы Spice Girls Виктория 

Бекхэм и ее муж футболист Дэвид Бекхэм на грани развода 

– долгое время они не могут найти общий язык друг с 

другом, пишет британское издание Now. 
 

 

 

Мел Гибсон изменял беременной Оксане Григорьевой  
Мел Гибсон изменял Оксане Григорьевой даже тогда, когда она была 

беременной и готовилась родить ему дочь Люсию. Продюсер 

порнофильмов Вайолет Коваль (Violet Kowal) призналась таблоиду 

National Enquirer, что спала с Гибсоном в то время, когда его молодая русская жена 

была в интересном положении. Продюсер польского происхождения утверждает, что у 

нее с актером был бурный роман, который продолжался три месяца. 

              Эти информацию для Вас подготовила редактор Тамара Урбанова, 11.5.2010 

http://news.rambler.ru/Russia/starlife/6277963/


 

Кулинария 

Рай гурманов 
Так как потихоньку наступает долгожданное лето, мы хотели бы посвятить вашу 

любимую рубрику летним легким рецептам, которые именно вы прислали к нам в 

редакцию, и мы вам за них поистине благодарны. Попробуйте их, не пожалеете! 

Деликатесный макаронный салат 
Для 4 человек 

Время приготовления: 20 – 30 минут. 

 

Ингредиенты:  

Макаронные изделия – 300 г, замороженный горошек 200 г, большой помидор – 1 шт, 

сушеные помидоры в масле- 10 шт, оливковое масло – 2 ст л, уксус (лучше всего 

винный белый) - 2 ст л, зубчик чеснока, базилик - большая горсть (можно заменить на 

петрушку или мяту), прошутто (сушеная ветчина) или острейшая итальянская колбаса 

порезанная тонкими ломтиками – 80 г, соль и перец. 

 

Приготовление: 

1.  В большом количестве кипящей, подсоленной воды отварить макароны ~8 минут. 

Добавить горошек и еще 2 минуты варить. Воду слить, макароны промыть в холодной 

воде и откинуть на дуршлаг. К отварным макаронам добавить оливковое масло и 

перемешать. 

2. Помидор вымыть, удалить из него семена, нарезать кубиками и смешать с половиной 

сушеных помидоров, оливковым маслом, уксусом, растертым чесноком и долю 

базилка. 

3. Соединить вместе все подготовленные ингредиенты и  в салат добавить оставшиеся 

помидоры нарезанные толщиной в 0,5 цм, оставшуюся зелень, пршут и все перемешать. 

 

Хрустящий салат с медовой заправкой 
Для 4 человек 

Время приготовления: 20 – 30 минут. 

Ингредиенты: 

Зеленый салат – 1 шт, огурец -1 шт, лук (лучше всего  красный) – 1 шт, печеное мясо 

индейки – 400 г, киви – 1 шт, морковь – 1 шт, горсть орешков или миндаля, сушеный 

перец чили – 1 шт. 

Для салатной заправки: оливковое масло – 3 ст л, подсолнечное масло - 2 ст л, 

лимонный сок - 3 ст л, жидкий мед - 2 ст л. 

Приготовление: 

1. Промыть и обсушить все ингредиенты для салата. Нашинковать зеленый салат, 

порезать огурцы очень тонкими ломтиками, лук кольцами, морковь и киви тонкими 

полосками. 

2. Обжарить орехи на противни или на сковородке насухо или на масле (5 – 10 минут). 

В большой салатнице наслоить все ингредиенты, посыпать маленькими кусками 

печеного мяса индейки, обжаренными орехами и разгромленным перцем чили. 

3. Смешать все ингредиенты для заправки в банке с крышкой и встряхнуть их. Полить 

салат перед подачей на стол. Перемешать.  

 

Приятного аппетита! 



Письмо читателя 
Овсяное печенье 
Этот рецепт я получила от моей мамы. Он очень простой, но все гости всегда в 

восторге от моей вкусной и здоровой выпечки. 

Приятного аппетита! 

 

Ингредиенты: 

1 чашка (250 мл) муки мелкого помола 

½ чашки сахарной пудры 

1 чашка овсяных хлопьев 

½ чашки подсолнечных семечек (можно добавить также орех, изюм итп.) 

150 грамм сливочного масла или маргарина для выпечки 

2 столовые ложки  меда 

2 чайные ложки пищевой соды 

2 столовые ложки воды 

100 грамм шоколадной глазури 

 

В миску просейте муку и сахарную пудру. Добавьте хлопья, подсолнечник и 

промешайте. В небольшой кастрюле растворите масло и мед и добавляем соду, 

растворенную в воде. Смесь влейте в сыпкую смесь и размешайте. Из теста  при 

помощи ложки формируйте колобки среднего размера и кладите на противень с 

бумагой для выпечки. Не забывайте оставить большие расстояния между колобками.  

Пеките в нагретой на 150 градусов духовке, приблизительно 15 минут.  

Холодное печенье украшаем шоколаднoй глазурью. 

 

 

 
 

 



 

Спорт: 
 

Хоккеисты Чехии потерпели поражение от команды Норвегии 2-3.  

 

Очень увлекательный матч на чемпионате мира по хоккею среди мужских команд, к 

сожалению, закончился поражением чешской команды. Это было первое в истории, 

после 33 совместных матчей, поражение нашей команды от Норвегии. Наши хоккеисты 

принизили силу своего противника и после нескольких бесполезных действий, 

потерпели поражение 2-3.  

 

 

Новости Формулы 1 

 

Во время этого уикенда происходит самый любимый, как среди зрителей, так и среди 

участников состязания, соревнование в Монако. Все участники будут носиться по 

маленьким улочкам Монте-Карло. Как и в остальных соревнованиях, в этой серии 

зрители могут надеяться на многих известных участников, как например Михаэль 

Шумахер, Гамильтон или Баттон.  

 

 

Чемпионат мира по шахматам 

 

Чемпионом мира по шахматам останется индиец Вишванатган Ананд, который сегодня 

победил болгарина, играя черными фигурами. Только в последней партии ему удалось 

победить своего противника. Его концентрация была нарушена воздушным коллапсом 

над Европой, из-за которого его прибытие в Софию задержалось на два дня 

Россия начала чемпионат мира по хоккею с победы 
9 Мая 2010 

 

Сборная России одержала победу над командой Словакии со счетом 3:1 в матче 

группового этапа чемпионата мира 2010 года, который проходит в Германии. 

Россияне забросили по одной шайбе в каждом из периодов, причем последний гол был 

забит на последней минуте матча в пустые ворота. Отличились Максим Афиногенов, 

Александр Овечкин и Виктор Козлов. В составе словаков гол на 44-й минуте матча 

забил Иван Мажески. 

 

Россия выиграла второй матч на чемпионате мира по хоккею 

11 Мая 2010 

http://lenta.ru/news/2010/05/10/win/
http://lenta.ru/news/2010/05/11/hockey/


Сборная России по хоккею выиграла второй матч группового 

этапа чемпионата мира. Россияне обыграли сборную Казахстана 

со счетом 4:1. 

Первую шайбу на 11-й минуте забросил Александр Овечкин, 

вторую — Илья Ковальчук (21-я минута), третью — Александр 

Семин (38-я минута), четвертую — Денис Гребешков (44-я 

минута). На 58-й минуте шайбу в ворота сборной России забросил Дмитрий Дударев. 

Чемпионат мира по хоккею, проходящий в Германии, стартовал 7 мая. Россия начала 

чемпионат с победы: 10 мая сборная обыграла команду Словакии со счетом 3:1. По 

итогам двух игр россияне набрали 6 очков и лидируют в группе A. 13 мая команде 

Вячеслава Быкова предстоит сыграть против сборной Белоруссии. 

 

Ковальчук не знал, что сыграл 50-й матч за сборную на чемпионатах 

мира 
11  Мая 2010 

 

Для капитана хоккейной сборной России Ильи Ковальчука оказалось сюрпризом то, 

что матч с Казахстаном стал для него юбилейной 50-й встречей за национальную 

команду на чемпионатах мира, поэтому вопрос об этом, заданный журналистами после 

матча, поставил его в тупик. 

«Да? Я этого не знал, — признался Ковальчук. — Надо было шайбу забрать». 

На чемпионатах мира Ковальчук дебютировал в 2003 году, где он принял участие в 

семи матчах и забил четыре шайбы. До чемпионата мира в Германии Илья также 

сыграл на мировых первенствах 2004 (6 матчей, 3 гола), 2005 (9 матчей, 3 гола), 2007 

(9 матчей, 2 гола), 2008 (8 матчей, 2 гола) и 2009 (9 матчей, 5 голов) годов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.rian.ru/sport/20100511/233227538.html
http://www.rian.ru/sport/20100511/233227538.html


Программа телепередач канала  РДВ - Россия для всех  

 

06:00 Доброе утро  

Завтракайте с нами и нашими интересными гостями! 

 

08:30 Утренние новости 

Что случилось в мире, пока вы спали? Новости, погода, культура, спорт.  

 

09:00 Голодная мешалка 

Вдохновение к готовке. Сегодня приготовим нетрадиционный картофельный  суп, праздничное 

жаркое, домашние кнедлики и фантастические десерты из апельсинов. 

 

09:45 Соседство   

Легендарный сериал режисера А. Голуба. Жизнь жителей одного петербургского  панельного 

дома наполнена любовью,  интригами, счастьем и неудачей.  

 

11:00      Экомоническое окошко 

Советы для вашего кошелька 

 

11: 20 Неделя моды  

Самые новые тренды. Какие материалы и цвета вам надо покупать этим летом.  

 

12:00 Новости в полдень 

 

12:40 Спортивный магазин 

Футбол и хоккей. Актуальные матчи, результаты, таблицы.  

 

13:10 О хитрой девушке и злой королеве.   

Сказка для детей.  

 

14:40 Вторая мировая война – 1944 год. (2. часть)   

Аутентичный документальный фильм о ужасах  жизни солдатов на фронте.   

 

15:35 Загадочные исчезновения  (3. часть) 

Новый криминальный сериал из жизни современного Чикаго.  

 

17:00 Мелодия моего сердца.  

Музыкальный тележурнал. Интервью с интересными музыкантами,  рецензии новых 

произведений,  музыкальные клипы, актуальный хит-парад песен. 

 

17:45 Чемпионат мира по футболу: Белоруссия – Казахстан 

Прямая передача с участием наших лучших комментаров. 

 

19:30 Вечерние новости 

Что случилось в течение предыдуших суток? Новости, погода, культура, спорт.  

 

20:00  Любовный треугольник   

Новый голливудский хит.  Шэрон Стоун, Ума Турман и Том Хэнкс в главных ролях 

нетрадиционной романтической комедии. 

 

22:40  Наша планета 

Естественно-научный документальный фильм. Как справиться с  глобальным потеплением? 

 

23:30 Тѐмный лес  

Японский фильм ужасов. Пять студентов ночью в лесу.  Легко представить себе, какое будет 

продолжение...  

 

01:10 Опера  «Фиделио» 

Отрывок оперы Людвига ван Бетховена из Большого театра. Передача для тех, кто не может 

заснут. 



     

 

 


